

## **Antrag betreffend Wiener Pumpen für die Landstraße**

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.06.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Mobilität und Wiener Stadtwerke Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima, wird ersucht zusammen mit der Mobilitätsagentur der Stadt Wien weitere sogenannte Wiener Pumpen (<https://www.fahrradwien.at/tipps-und-regeln/wiener-pumpe/>) in der Landstraße prüfen zu lassen. Konkret an den folgenden Stellen: (1) Schwarzenbergplatz, (2) Wien Mitte, (3) Kardinal-Nagl-Platz.

#### **Begründung:**

Wiener Pumpen sind öffentlich zugänglich und für Radfahrende, aber auch für Menschen mit Kinderwagen oder Rollstuhl, eine einfache, gute Lösung um leicht, gratis und schnell den Reifendruck zu erhöhen. Die Luftpumpen werden an stark frequentierten und gut zugänglichen Orten platziert. Aktuell verfügt die Landstraße lediglich über eine Wiener Pumpe am Rennweg. Weitere wichtige Verkehrsknotenpunkte wie der Schwarzenbergplatz, Wien Mitte und der Kardinal-Nagl-Platz benötigen ebenfalls eine solche. Der Schwarzenbergplatz ist nebst hohem Alltagsverkehrsaufkommen auch oft Ausgangspunkt für große Radausfahrten, wie z.B. die monatliche "Critical Mass" (CM) und das "Neujahrstradeln".

Sprecher: BR Jakob Vana

Wien, am 20.06.2025